

Herren Bezirksklasse Gr.1

TTF Neuhausen/F. IV : SV Hardt
Sonntag, 26.03.2023, 14:30 Uhr

Zwei Punkte bleiben bei der TTF Neuhausen/F. IV

Das war eine gute Leistung: Nach rund 3 Stunden stand der 9:5-Heimerfolg der TTF Neuhausen/F. IV im Spiel der Herren Bezirksklasse Gr.1 gegen den SV Hardt endgültig fest. Die Gastgeber profitierten unter anderem in ihrem 16. Saisonspiel am Sonntagnachmittag davon, dass der SV Hardt mit einem Ersatzspieler antrat.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Bei der Vier-Satz-Niederlage gegen Schäfter / Freitag hatten Kilian / Sommer nur im ersten Satz eine Chance. Nach tollem Start in den Sätzen 1 und 2 verließ Steckkönig / Hermann in ihrem Doppel gegen Maier / Schwartz etwas die Form und am Ende mussten sie ihren Gegnern doch noch zum 3:2-Erfolg gratulieren. Ein hartes Stück Gegenwehr konnten Veigel / Celen gegen Bretz / Hasenclever verrichten, bevor ihre Fünf-Satz-Niederlage feststand. Wie eng dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des letzten Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 0:3. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Klaus-Dieter Steckkönig bekam seinen gleichstarken Gegner Martin Schäfter beim deutlichen 5:11, 10:12, 11:13 nicht richtig in den Griff. Das Einzel zwischen Ingo Veigel und Alexander Maier endete hingegen mit einem hart erarbeiteten 3:2-Erfolg für den Gastgeber und entsprach damit den Erwartungen vor der Partie, da man anhand der TTR-Werte von einem ausgeglichenen Match ausgehen musste. Wie knapp dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Kurze Zeit später ging es beim Stand von 1:4 weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Frank Kilian machte mit Martin Freitag beim 3:0 ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Benjamin Hermann kam mit der Spielweise von Mario Schwartz am Tisch gut zu Recht und musste letztlich nur einen Satz verloren geben. Die Partie, in die er auf dem Papier als deutlicher Außenseiter gegangen war, endete mit einem 3:1-Sieg. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Im Anschluss ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:4 an die Tische. Andreas Sommer gelang es, Philipp Hasenclever im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Partie endete schließlich mit einem gemäß des Unterschieds in den TTR-Werten von mehr als 100 absolut zu erwartenden 3:0-Sieg. Mit nur einem Satzverlust ging Tamer Celen gegen Karlheinz Bretz durchs Ziel, denn die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 5:4. Zwischenzeitlich musste Klaus-Dieter Steckkönig zwar einen Satz weggeben, fuhr sein Spiel gegen Alexander Maier, das auf dem Papier im Vorfeld als recht offen eingeschätzt werden konnte, aber trotzdem sicher mit 11:2, 11:7, 6:11, 12:10 ein. Das Einzel zwischen Ingo Veigel und Martin Schäfter endete mit einem knappen Fünf-Satz-Erfolg für den Gastgeber und entsprach damit den Erwartungen vor der Partie, da man anhand der TTR-Werte von einem ausgeglichenen Match ausgehen musste. Das war nichts für schwache Nerven. Durch dieses Ergebnis liegen die Saison-Bilanzen nun bei 7:2 für Veigel und 21:11 für Schäfter seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Gekämpft bis zum Schluss hatte anschließend Frank Kilian in der Begegnung gegen Mario Schwartz. Jedoch musste er trotzdem ein 2:3 in einem im Vorfeld als in etwa ausgeglichen eingeschätzten Spiel unterschreiben. Der neue Zwischenstand war 7:5. Ausreichend spielerische Mittel hatte am Nachbartisch Benjamin Hermann indes letztlich parat, um Martin Freitag zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Da gab es nichts zu rütteln. Passende spielerische Mittel hatte Andreas Sommer letztlich an der Hand, um Karlheinz Bretz zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Das war ein souveräner Sieg. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Sommer nun bei

18:2, während Bretz bislang 9 Siege und 13 Niederlagen zu verzeichnen hat. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 9:5-Heimsieg.

Durch diesen Sieg hat die TTF Neuhausen/F. IV nun 16 Saison-Siege, 0 Niederlagen bei 0 Unentschieden auf dem Konto, während der SV Hardt nach der Niederlage jetzt 8 Saison-Siege, 3 Niederlagen bei 6 Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TSuGV Grossbettlingen (TTF Neuhausen/F. IV) bzw. gegen den SV Nabern IV (SV Hardt).

Statistik:

TTF Neuhausen/F. IV

Doppel: Kilian / Sommer 0:1, Steckkönig / Hermann 0:1, Veigel / Celen 0:1

Einzel: K. Steckkönig 1:1, I. Veigel 2:0, F. Kilian 1:1, B. Hermann 2:0, A. Sommer 2:0, T. Celen 1:0

SV Hardt

Doppel: Maier / Schwartz 1:0, Schäfer / Freitag 1:0, Bretz / Hasenclever 1:0

Einzel: A. Maier 0:2, M. Schäfer 1:1, M. Schwartz 1:1, M. Freitag 0:2, K. Bretz 0:2, P. Hasenclever 0:

1